
Bedburger Höfe –

Zukunftschance oder

Spinnerei?

Was kann eine Stadt tun, damit
sich in Zukunft wieder mehr
Menschen entscheiden in Ihr zu
leben?

Sie muss guten und bezahlbaren
Wohnraum anbieten und eine
moderne Infrastruktur vorhalten.
Mit dem Modellprojekt
Bedburger Höfe könnte ein,
nachhaltiges, sich selbst mit
sauberer Energie versorgendes
Wohnquartier geschaffen wer-
den. Die SPD befürwortet das
Projekt – auch wenn wir
ansonsten gegen eine Ausweis-
ung neuer Baulandflächen sind.
Wir glauben, dass ein solches
Projekt Signalkraft über die
Stadtgrenzen hinaus haben würde
Es wäre eine echte Zukunfts-
chance für die Stadt und die
Region.

Wir verstehen nicht, dass sich der
CDU Fraktionsvorsitzende Dr.
Kippels in den vergangenen
Wochen auf einen Schlingerkurs
begeben hat, der Grundstücks-
eigentümer und potenzielle
Investoren verunsichert. So ver-
spielt man Vertrauen – nicht nur
bei den Investoren der Höfe,
sondern auch bei Gewerbe und
Industrieinvestoren. Bedburg hat
noch einige Flächen zu vermarkt-
en. Mit Rückwärtsrollen wird das
leider nichts!

Herzlichst Ihr

Sascha Solbach
Stv. Parteivorsitzender
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